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新年度初めての体育センター通信は令和3年度アンケー
ト特集です。
当センターでは施設の利用に関するアンケートを行い、
令和3年度は35名の方にご回答いただきました。
なお、このアンケートでいただいたご意見は運営委員会に
て観覧・検討の上、施設・用具などを改善するという形で反
映しました。
今後もより良い施設運営のため、広くご意見を募集してい
きます。

四日市市障害者体育センター事務局

令和3年度利用者アンケートの集計
改善結果を報告します
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Q１～Q4：利用者種別について

令和3年度アンケート集計結果

Q５～Q６：利用料金について

特徴
障害者団体の関連が半数以上で、近隣
の四郷地区、市外では鈴鹿の利用者が多
いです。

改善点など
より障害者利用を増やすため、広報紙など
で幅広い障害者団体に利用の呼びかけを行
います。

特徴
障害者団体からは金額は適正という意見が
多かったのですが、一般団体からは利用料金
と付属設備の料金が高いとの意見が出ました。

改善点など
付属設備であるスポットエアコンの料金を
1台1時間330円から200円に値下げしまし
た。(値下げ分は当館負担としました。)

Q7～Q9：手続き・対応について

Q10：ホームページについて

Q11：開館時間・開館日について

特徴
概ね適正という意見をいただいています。

Q1２：またの利用について

Q1３：その他の意見

特徴
利用手続きについては概ね便利となってい
るものの、不便という意見もありました。
職員対応について概ね良いという意見をい
ただいています。

Q9：当館を利用した感想について

特徴
概ね良いとの感想がありますが、設備につい
ては空調設備の設置、季節・時間帯によって日
光が眩しいとの意見がありました。

特徴
知らないといった意見が多い要因に、回答者
の多くが普段からインターネットを利用してい
なかったり、ホームページの周知不足があるの
ではないかと考えられます。

改善点など
広報紙などでホームページの情報を積極的
に周知宣伝します。

附属設備(ネット・卓球台・バスケットゴール)の老朽化が進んでいるとの意見を
いただき、著しいものについては交換を行いました。
トイレは今後、順次温水便座式への切り替えを行う予定です。

改善点など
電話や来館での予約受付のみでしたが、
申請書をホームページに掲載し、メールでの
予約受付も可能にしました。

特徴
ぜひ利用したいという意見を多くいただい
ています。


